Grümpi 2024 in Hinwil vom 08. Juni 2024

Das Grümpi 2024 war wieder gut besucht und das Turnier war bis auf den letzten Startplatz besetzt. Die 7 Mannschaften in der Vormittags-Gruppe schenkten sich nichts und kämpften bis zum Schluss fair, sportlich und mit viel Spass um die Punkte.

Am Ende stand mit 10 Punkten die Mannschaft «Mer bruched no en Name» auf dem 1. Platz, knappt dahinter mit 9 Punkten folgten die «Fuessball-Vetis» und mit 8 Punkten klassierten sich der «SSC Turbenthal» auf den 3. Platz.

Auch am Nachmittag waren 7 Mannschaften am Start. Auch in der Nachmittags-Gruppe wurde es an der Spitze sehr knapp und der Finalist wurde in der letzten Runde bestimmt. Davor gab es aber eine kurze Pause, da ein kurzes Gewitter über Hinwil zog. Am Schluss standen mit 11 Punkten die «Turboschnecken» ganz vorne, knapp dahinter platzierten sich die Mannschaft «V-Plus Berg» mit 10 Punkten.

Somit standen die Finalisten fest und der Final konnte starten. «Mer bruched no en Name» lies den «Turboschnecken» wenig Spielraum im Finalspiel und siegte überlegen mit 13: 2 Punkten. Somit können wir der Mannschaft «Mer bruched no en Name» weiterhelfen und sie als Sieger vom Grümpi 2024 taufen!!

Herzliche Gratulation dem Sieger-Team und allen Teilnehmer/innen!

Ein grosses Dankeschön geht an unsere Mitglieder und Helfer, ohne die wäre eine solche Veranstaltung nicht machbar. DANKE DANKE DANKE!!

Auch allen Kuchenbäcker/innen und sämtlichen Besuchern ein Danke für die Unterstützung und einfach allen, die einen Beitrag in irgendeiner Form dazu beigetragen haben DANKE!!

